

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



PRÉFET DE LA MOSELLI

Metz, le 10 janvier 2020

La Moselle, une chance, les entreprises s'engagent

Cérémonie de création « club des entreprises inclusives de la Moselle »

Mardi 14 janvier 2020 – 17h30 CNFPT, 13 rue des messageries, à METZ

Didier MARTIN, préfet de la Moselle, participera au lancement officiel du club des entreprises inclusives en Moselle dans le cadre de la déclinaison locale de « La France, une chance, les entreprises s'engagent ! ».

Lancée le 17 juillet 2018 par le président de la République, cette initiative mobilise l'ensemble des forces vives de la Nation, afin que chacun puisse trouver sa place dans la société, quelles que soient ses difficultés, le territoire où il vit, ou encore ses origines.

Plus de 50 chefs d'entreprises seront réunis pour affirmer leur volonté de travailler ensemble afin d'inclure par l'emploi les personnes les plus fragiles. Initié par le Préfet de la Moselle, assisté de l'Unité Départementale de la DIRECCTE et porté par l'Union des Entreprises de la Moselle (UE 57), le club des entreprises inclusives de la Moselle se veut « un laboratoire des bonnes pratiques en matière d'inclusion dans l'emploi mais également une des solutions aux difficultés de recrutements des entreprises aujourd'hui».

La cérémonie se déroulera en présence de Monsieur Thibaut GUILLUY, président du conseil de l'inclusion dans l'emploi, le mardi 14 janvier 2020, à partir de 17h30, dans les locaux du CNFPT (centre national de la fonction publique territoriale) de Metz.

- Nous vous remercions de bien vouloir diffuser cette information -

